



Derecho será la facultad con más estudiantes en el nuevo Claustro

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Derecho volverá a ser la facultad con mayor número de representantes estudiantiles en el nuevo Claustro de la Universidad, que será elegido en las urnas el 25 de noviembre. La Junta Electoral ha establecido la distribución de los 300 nuevos claustrales, de los que 65 son estudiantes. Además de los cinco alumnos de Derecho, sobresalen Economía y Empresa, Educación y Medicina, con cuatro alumnos claustrales. Los profesores doctores con vinculación permanente tendrán 158 claustrales, 12 el resto de profesores excepto los asociados, ayudantes y personal investigador en formación (dos), profesores asociados (dos), estudiantes de doctorado y postgrado (15) y el personal de administración y servicios, 26.